



Corte Suprema de Justicia de la Nación

Buenos Aires, 14 de Agosto 2018

Vista la renuncia del Dr. Miguel Angel Kondayen con el fin de acogerse al beneficio jubilatorio, y considerando lo establecido en el artículo 2° de la Acordada 39/2011 de creación de la Oficina de Asistencia Sanitaria de la Corte Suprema de Justicia de la Nación,

SE RESUELVE:

Designar al Dr. Gustavo Cesar ROMERA como responsable de la Oficina de Asistencia Sanitaria de la Corte Suprema de Justicia de la Nación.

Regístrese, hágase saber y archívese.

CPN. HECTOR DANIEL MARCHI
SECRETARIO GENERAL DE ADMINISTRACION
CORTE SUPREMA DE JUSTICIA DE LA NACION